

# Antisandinistas Atacan 2 Puertos en Nicaragua

TEGUCIGALPA, enero 5 (ACAN-EFE).— Comandos terrestres de la opositora Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN) atacaron blancos militares en Puerto Potosí y Puerto Sandino, en el litoral pacífico nicaragüense, durante las dos últimas noches, informó un portavoz de la organización antisandinista.

El ataque fue confirmado desde Managua por las autoridades sandinistas, que aseguraron que "dos lanchas rápidas y dos aviones, procedentes de Honduras, atacaron instalaciones de Puerto Potosí".

Según la versión de "FDN", fueron "comandos terrestres especializados armados con cohetes" quienes "hostigaron du-

rante las noches del 2 y 3 del presente mes blancos militares sandinistas en Puerto Potosí y también en Puerto Sandino".

Los representantes de "FDN" no proporcionaron informaciones concretas sobre los resultados del ataque a Puerto Sandino, a 50 kilómetros de Managua en la costa pacífica nicaragüense, que ya fue atacado, dos veces anteriormente por comandos de la organización antisandinista.

"Puerto Potosí es una base militar sandinista utilizada para el envío de armas y otros pertrechos militares a los guerrilleros marxistas de El Salvador", aseguró en su última emisión la radio "15 de Septiembre", portavoz oficial de "FDN".

Puerto Potosí está enclavado en un punto estratégico del norte de Nicaragua, en el Golfo de Fonseca que comparten Honduras, El Salvador y Nicaragua, y a

sólo a 12 kilómetros de las costas hondureñas.

Mientras las fuerzas es-

—Favor pase a la página 49.



Radiofoto AP para EL DIARIO DE HOY

**ATAQUE A PUERTO POTOSÍ.**— Managua, Nicaragua, enero 5. Un comando de la Fuerza Democrática Nicaragüense, FDN, atacó por tercera vez el Puerto Potosí, en la costa pacífica de Nicaragua, Golfo de Fonseca. Un vocero de FDN dijo que "arrasaron por completo las instalaciones militares". El mapa señala la presunta trayectoria de los dos aviones que lo atacaron, según fuentes sandinistas.

## Se Reúnen Estado e Iglesia en Polonia

VARSOVIA, enero 5 (UPI).— El Primer Ministro polaco, general Wojciech Jaruzelski, se reunió hoy con el cardenal Josef Glemp en una cita cumbre entre el Estado y la Iglesia, informaron funcionarios gubernamentales.

Según los funcionarios, se estimaba que entre los asuntos tratados en la reunión estaban la libertad

de prisioneros políticos y el futuro de un fondo de ayuda económica a los agricultores propuesto por la Iglesia, dos temas sensibles para el régimen comunista.

Glemp, primado de la Iglesia Católica en Polonia, ha estado luchando por la libertad de los "11 de Soli-

—Favor pase a la página 28.

## Guatemala Rechaza Dos Propuestas Salvadoreñas

GUATEMALA, enero 5 (ACAN-EFE).— Las fronteras comerciales entre Guatemala y El Salvador continúan hoy cerradas tras fracasar las negociaciones que ayer mantuvieron aquí durante siete horas dos delegaciones de alto nivel de ambos países.

La delegación salvadoreña estuvo encabezada por el presidente del Banco Central de Reserva, Alberto Benitez, acompaña-

do por los asesores Roberto Ortiz, Victor Steiner y Federico Bloch.

La delegación guatemalteca fue presidida por el Ministro de Economía, Leonel Hernández Cardona, y por el Viceministro, Alcides Soto.

Hernández Cardona declaró hoy a "ACAN-EFE" que no hubo acuerdo "al no ser de recibo una propues-

—Favor pase a la página 32.

## E.U.-México: Récord de Inmigrantes Detenidos en Frontera

CHULA VISTA, Estados Unidos, enero 5 (UPI).— Los agentes de la patrulla de control de la frontera estadounidense en California alcanzaron la cifra récord de 432.122 inmigrantes ilegales detenidos el año pasado en el área del condado de San Diego, casi un tercio más que el total arrestado durante 1982, se

informó hoy. Las autoridades del sector de Chula Vista dijeron que su área, de 106 kilómetros, fue la más ocupada a todo lo largo de la frontera con México. El sector de Chula Vista está compuesto por el condado de San Diego y los de Riverside y

—Favor pase a la página 32.



Radiofoto AP para EL DIARIO DE HOY

## Stone se Reúne con la Oposición en Nicaragua

MANAGUA, enero 5 (ACAN-EFE).— El embajador especial de la Casa Blanca para Centroamérica, Richard Stone, se reunió con dirigentes de la oposición y representantes de la Iglesia Católica, después de sus conversaciones con las autoridades sandinistas.

Stone, que hoy realiza su tercera visita a Nicaragua, se reunió poco des-

pués de su llegada con el canciller, Miguel D'Escoto, los vice-ministros, Victor Hugo Tinoco, Nora Astorga y Saúl Arana, Director del Departamento de Norteamérica de la cancillería.

La entrevista de Stone con la oposición interna de Nicaragua se realizó en la residencia del embajador

—Favor pase a la página 31.

**STONE EN NICARAGUA.**— Managua, Nicaragua, enero 5. El enviado especial para Centroamérica, Richard Stone, se entrevistó con miembros de la Iglesia y de la oposición nicaragüense, a su llegada aquí. Stone dijo que la situación en la región es "muy difícil".

## Nigeria Seguirá Igual su Política Exterior

LAGOS, Nigeria, enero 5 (UPI).— El nuevo Jefe de Estado de Nigeria, General Mohammed Buhari, calificó hoy al nuevo gobierno como la continuación de la régimen militar anterior a 1979.

La política exterior de su gobierno continuará los lineamientos de aquel régimen, declaró Buhari en su primera conferencia de prensa ante unos 100 periodistas, según informó Radio Lagos.

El general, que llegó al poder por un golpe de estado en la víspera de año

nuevo, condenó los hábitos indisciplinares y "derrochadores" del gobierno civil de Shehu Shagari.

Buhari reiteró que considera la lucha contra la corrupción y el caos económico como la máxima

—Favor pase a la página 31.

## 46 Años Cumple Rey de España

MADRID, enero 5 (EFE).— El Rey de España, Juan Carlos I, ofreció hoy un almuerzo al gobierno en su 46 cumpleaños, y por primera vez se rompió la tradición de ser celebrado sólo en la intimidad familiar.

El monarca español nació en Roma el 5 de enero de 1938 y durante su infancia vivió en varios países como Suiza, Portugal e Italia, hasta que en 1948 se trasladó a España.

Juan Carlos primero es hijo de don Juan de Brobon y Battenberg (hijo de los Reyes Alfonso XIII y Victoria Eugenia) y María de las Mercedes de Borbon Dos Sicilias y Orleans (hija del infante de España Carlos de Borbon Dos Sicilias y de la infanta Luisa de Orleans).

Los medios informativos felicitaron hoy al Rey en su onomástica y destacaron que en siete años de reinado se ha ganado la confianza de los españoles.

Juan Carlos I dirigirá mañana un mensaje a las fuerzas armadas con motivo de la celebración de la "Pascua Militar", que hoy se celebró en los cuarteles de los tres ejércitos.

## Plan Reagan Garantiza la Recuperación de C.A.

WASHINGTON, enero 5 (EFE).— El plan de ayuda económica estadounidense para el Caribe se convertirá en una garantía para la recuperación de las naciones centroamericanas y en una ventaja de estas sobre sus competidores latinoamericanos, se informó hoy a la agencia "EFE" en Washington.

Las Embajadas de Guatemala, El Salvador y Honduras recogieron con entusiasmo la incorporación de estas tres naciones en el plan de ayuda para el Caribe de la administración norteamericana.

El citado proyecto prevé ventajas arancelarias para las importaciones estadounidenses procedentes de Centroamérica y el Caribe y facilidades para

las inversiones durante los próximos doce años.

Una fuente salvadoreña explicó que ambas facili-

## Récord en la Bolsa

NUEVA YORK, enero 5 (EFE).— Por segundo día consecutivo la Bolsa de Nueva York ha experimentado una gran subida en medio de un volumen que ha establecido una nueva marca.

Los fondos de pensión y los pronosticos que disminuirán los tipos de interés, han empujado a los inversionistas a una gran actividad general, y en el curso de la jornada se llegó a negociar 161.000.000 de acciones.

—Favor pase a la página 49.

dades colocarán a la región en ventaja sobre las demás naciones latinoamericanas porque en 1985 caducará el sistema generalizado de preferencias arancelarias de los Estados Unidos.

Con el Plan Caribe en vigencia, los países centroamericanos podrán seguir exportando a los Estados Unidos materias primas, productos tradicionales y manufacturas sin impuestos.

El sistema generalizado de preferencias otorga actualmente a los exportadores de países en vías de desarrollo facilidades arancelarias, pero ese código concluirá a menos que la administración estadounidense o el Congreso lo am-

—Favor pase a la página 49.



**INFORMA.**— Washington, enero 5. El teniente Robert Goodman, izquierdista, explica al Secretario de la Marina norteamericana John Lehman, la forma en que su avión fue derribado cuando sobrevolaba posiciones sirias en Líbano. Sostiene en las manos un modelo que en aquella ocasión piloteaba. (Unifax II de UPI).